



EL C.E.B.I.P SANTIAGO APÓSTOL CELEBRA SU 30º ANIVERSARIO

- “Es el origen de un sueño, de una apuesta por la educación de calidad que, tres décadas después, ha convertido a Villanueva de la Cañada en un referente en materia educativa”, Luis Partida.

Vva. de la Cañada, 26 de jun.- El alcalde, Luis Partida, ha asistido esta mañana a los actos conmemorativos organizados con motivo del 30º Aniversario de la puesta en marcha del colegio público Santiago Apóstol, el primer centro educativo público que abrió sus puertas en el municipio. El regidor ha visitado acompañado por su directora, Pilar Ramos, una exposición que recorre las paredes del colegio con fotografías, testimonios y cartas de antiguos alumnos, profesores y personalidades vinculadas a la historia del centro.

“Es un honor poder celebrar con toda la comunidad educativa este aniversario porque el colegio Santiago Apóstol es muy especial para este alcalde. Es el origen de un sueño, de una apuesta por la educación de calidad que, tres décadas después, ha convertido a Villanueva de la Cañada en un referente en la Comunidad de Madrid por la magnífica oferta educativa con la que cuenta”, destacó el regidor quien agradeció a la dirección del centro, al profesorado, a sus alumnos así como al A.M.P.A y a todo el personal que trabaja en el centro “su dedicación y entrega a lo largo de todos estos años”.

En el acto, al que han asistido también representantes de la Dirección del Área Territorial Madrid Oeste de la Consejería de Educación y concejales de la Corporación Municipal, se ha proyectado un video protagonizado por alumnos, profesores y todo el personal del centro (<http://www.youtube.com/watch?v=vw0o9t-D0Ls>).

Historia

El colegio público Santiago Apóstol comenzó su andadura en el Curso 1983/1984 con cerca de 200 alumnos. Su construcción, en la avenida del Polideportivo, supuso un antes y un después para los vecinos del municipio ya que hasta entonces los cursos de Educación General Básica (E.G.B) se impartían en el edificio donde actualmente se encuentra la Casa Consistorial. Ante el aumento de alumnos, varios años después se llevaron a cabo obras de ampliación.

A partir del Curso 2005/06, el colegio pasa a formar parte de la Red de Centros Bilingües de Educación Infantil y Primaria de la Comunidad de



Madrid, siendo uno de los primeros centros en sumarse al proyecto regional del bilingüismo. En dicho curso, tenía 400 alumnos matriculados, en 7 unidades de Educación Infantil y 13 de Educación Primaria. En la actualidad, cuenta con 700 alumnos matriculados, en 9 unidades de Educación Infantil y 19 de Educación Primaria.